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BUREAU EXÉCUTIF
# 10

PROCÈS-VERBAL CORRIGÉ : 08 MARS 2004
R.G. Annik Lavoie Externe Maya Lussier-Séguin
S.G. Vacant Information Excusée
Interne Charlotte Guay-

Dussault
Mobilisation Katrine Courtemanche

Pédagogie Mathieu Robillard
(partim)

Socio-culturel Vacant

Affaires financières David Labrosse Déléguée à la
pédagogie

Absent

Observateur-trice-s :
Blanco, Justine Junet, Pierre-Luc

0.0 Procédures

Annik Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Charlotte Guay-Dussault propose Annik Lavoie comme présidente du Bureau exécutif et
Maya Lussier-Séguin comme secrétaire.
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (1er mars 2004)

Modifications     :

David Labrosse propose l’adoption du procès-verbal du 1er mars 2004 tel que modifié 
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal
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- L’argent pour la soirée des sans-statuts algériens ne sera pas pris sur le budget

organisation socio-culturelle mais dans le budget mobilisation sous la supervision
de Katrine Courtemanche

- Annik Lavoie suggère fortement au Bureau exécutif que, à partir de maintenant,
les demandes de subvention soumises au Bureau exécutif soient soigneusement
étudiées [pendant au moins une semaine – donc pas de décision directe lors de la
rencontre  où  une  telle  demande  serait  déposée]  avant  de  procéder  à  un
déplacement  quelconque  d’argent.  Ainsi,  toute  possible  complication  ultérieure
sera  évitée…  [Et  si  c’est  un  comité  qui  fait  une  telle  demande,  le  renvoyer
directement à la Table de concertation …]

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Ajouter le point 7.0 Affaires financières

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 1er mars 2004
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Commission d’évaluation de l’enseignement au collégial
3.0 Plan d’action

3.1 Débat réingénierie
3.2 Retour intersyndicale
3.3 15 mars
3.4 13 avril
3.5 14 avril

4.0 Retour AGE / CVM
5.0 Interne
6.0 Table de concertation

6.1 Retour 03 mars
6.2 Ordre du jour 17 mars

7.0 Affaires financières
8.0 Pédagogie
9.0 Affaires diverses

9.1 Soirée conférence Michel Boisvert
10.0 Levée

Charlotte Guay-Dussault propose l’ordre du jour tel que modifié
Katrine Courtemanche appuie.
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations
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Katrine Courtemanche :
- J’aimerais une mandoline, et bonne journée de la femme …

Pierre-Luc Junet :
- Une journée pour la femme versus 365 jours pour l’homme …

Maya Lussier-Séguin :
- … et vlan, voilà qui prouve qui est à la tête de la chaîne alimentaire …

Justine Blanco :
- Il va y avoir une tempête de neige la semaine prochaine

Annik Lavoie :
- Être vrai, c’est être conséquent avec soi-même sans demeurer prisonnier de ses

propres convictions

0.6 Régie / réflexions

Annik Lavoie, Responsable générale     :  
 Rencontre AGE / CVM
 Rencontre Michel Boisvert pour le 13 avril
 Rencontre  avec  l’exécutif  du  Syndicat  des

professeur-e-s (SPCVM)
 Dossier Monts-Groulx
 Présence à la Table de concertation du 03 mars

(représentativité Bureau exécutif)
 Ordre du jour du Bureau exécutif
 Suivi des décisions du Bureau exécutif et de la

Table de concertation
 Heures de permanence (bénévolement …)
 Intersyndicale

David Labrosse, Responsable à la Trésorerie     :  
 Préparation  du  nouveau  contrat  de  Maxime

Giguère, gérant du Café L’Exode
 Préparation  d’une  modification  au  budget  Hiver

2004

Charlotte Guay-Dussault, Responsable à
l’Interne     :  

 Mardi, rencontre avec Michel Boisvert, Annik Lavoie
et Mathieu Robilllard (AGE / CVM)

 Première  Table  de  concertation  en  tant  que
Responsable  à  l’interne :  cela  s’est  plutôt  bien
passé, compte tenu de la polémique autour de la
candidature à la permanence

 Adoption, en Table de concertation, de la politique
d’embauche et de sélection des candidat-e-s à un
poste  d’emploi  étudiant  à  la  permanence  de
l’AGECVM

 Rencontre du Comité de sélection pour le poste de
secrétaire  permanent-e  pour  le  choix  d’un-e
nouveau-velle candidat-e, et l’établissement d’une

liste de rappel de trois noms valable jusqu’à la fin
de la session Automne 2004

 Formation d’un Comité de sélection pour le poste
d’archiviste

 Formation d’un Comité AGEnda
 Avertissement  donné  aux  comités  des  locaux

A3.06 quant à la propreté des locaux : le ménage
va devoir être fait …  le Comité de suivi passera
en  revue  ces  locaux  le  lundi  15  mars  pour  en
vérifier  l’état  de  propreté :  si  un  local  est  jugé
insalubre  par  le  Comité  de  suivi,  le  comité
occupant  ce  local  recevra un avertissement  pour
faire le ménage avant le jeudi 18 mars au risque
de voir son compte gelé jusqu’au premier vendredi
du mois d’avril, soit le 02 avril.

Katrine Courtemanche, Responsable à la
Sensibilisation et à la mobilisation     :  

 Finalisation et installation du calendrier militant
 Installation du calendrier des actions à venir :
 Création d’un Comité de mobilisation : plus d’une

quinzaine de noms recueillis
 Élaboration d’un plan d’action avec l’aide d’Olivier

Carpentier :
 Actions ponctuelles
 Slogan
 …

 Élaboration du calendrier de mobilisation pour les
deux prochains mois

 Fabrication de pancarte en vue de la journée du 15
mars contre la brutalité policière
En ce lundi 08 mars 2004, bonne journée à toutes
les femmes !!!

Mathieu Robillard, Responsable à la pédagogie     :  
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 Suivi  dossier  plainte :  rendez-vous  avec  Michel

Boisvert à venir
 Suivi :

 De la Commission des études
 Du Conseil d’administration du cégep
 Du Conseil d’administration de la Fondation
Confirmation représentant-e

 AGE / CVM : rencontre avec Michel Boisvert, Annik
Lavoie et Charlotte Guay-Dussault : écoute active

 Table de concertation : acte de présence
 Suivi du Bagout : succès
 Coopération  avec  d’autres  responsables :  aide

logistique pour la mobilisation : achat de pinceaux

Myriam Lafrance, Responsable à l’Information     :  
 Excusée

1.0 Bureau exécutif

Annik Lavoie nous « bouste » (stimule) pour la fin de session et nous motive pour
que  nous  ne  nous  brûlions  pas  le  cerveau  cette  session,  que  nous  mangions
correctement, que nous nous lavions de temps en temps, pour que nous étudiions ce
qu’il faut, pour que nous fassions l’amour aussi, le tout sans oublier une bonne dose
de militantisme
YÉÉÉ !!!
[Note de la Responsable générale :  on voit que Maya était secrétaire …

Mathieu Robillard propose Justine Blanco au poste de Secrétaire générale par intérim
Katrine Courtemanche appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Commission  d’évaluation  de  l’enseignement  au
collégial

Annik Lavoie propose que les étudiant-e-s boycottent les activités de la Commission
d’évaluation de l’enseignement collégial en so-solidarité avec le Syndicat des
professeur-e-s du cégep du Vieux Montréal
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Plan d’action

3.1 Débat réingénierie

Charlotte  Guay-Dussault  propose  l’organisation  d’un  débat  sur  la
réingénierie du Québec le mardi 30 mars à 18 h 30 au Café L’Exode
Davis Labrosse appuie
Adoptée à l’Unanimité

3.2 Retour intersyndicale

Annik Lavoie nous fait un résumé sur cette rencontre intersyndicale

3.3 15 mars 2004
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Katrine  Courtemanche  nous  parle  des  actions  envisagées  pour  cette
Journée mondiale contre la brutalité policière :

- Tractage
- Information
- Mobilisation

3.4 13 avril 2004

RAS

3.5 14 avril 2004

Maya Lussier Séguin nous parle du suivi actuel des activités du mercredi 14
avril prochain

4.0 Retour AGE / CVM

 Monts-Groulx :
Les étudiant-e-s qui s’en vont aux Monts-Groulx cette semaine y vont en tant
qu’individus, sans lien direct avec l’AGECVM ou le Cégep du Vieux Montréal

 Libertad :
Ce comité a créé son propre site, qui n’est pas reliée à celui de l’AGECVM, ni à
celui du Cégep du Vieux Montréal

 AGEnda :
Les personnes nommées par la Table de concertation dans le Comité de l’AGEnda
vont communiquer avec le Service aux étudiant-e-s pour vérifier quelles publicités
seront  gardées  et  de  quoi  il  pourrait  s’agir  quant  aux  15  pages  allouées  à
l’AGECVM

 Avis de motion :
Tel que présenté, l’avis de motion déposé à la dernière Assemblée générale du 25
février dernier pour modifier le point 1.5 de notre charte en vue d’exclure les
partis politiques du cégep est discutable :

- c’est discriminatoire;
- c’est contraire à Charte des Droits et libertés du Québec;
- l’AGECVM n’a aucune autorité pour autoriser ou non les kiosques dans le

cégep : cela relève du seul cégep.

5.0 Interne

5.1 Permanence

Le 1er choix du Comité de sélection se porte sur Gaëlle Lalonde
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Charlotte Guay-Dussault propose la soumission à la Table de concertation
de  la  candidature  retenue  pour  le  poste  de  secrétaire  permanent-e
étudiant-e- par le Comité de sélection avec appui du Bureau exécutif tout
en demandant au dit  Comité d’établir  une liste de rappel de trois noms
valable jusqu’en décembre 2004
David Labrosse appuie
Mathieu Robillard demande le vote

Pour 03
Contre 01
Abstention 02

Adoptée à la majorité

5.2 Ménage des locaux

Préciser le point à la prochaine Table de concertation :
- Combien de temps donner pour faire ce ménage ?
- Compte gelé pendant combien de temps ?

6.0 Table de concertation

6.1 Retour 03 mars 2004

Annik Lavoie suggère que les Responsables du Bureau exécutif ne comptent
pas les votes lors de la Table de concertation ou de l’Assemblée générale

6.2 Ordre du jour 17 mars 2004

Charlotte Guay-Dussault propose l’ordre du jour suivant pour la Table de
concertation du 17 mars 2004

1.0 Bureau exécutif
2.0 Subventions étudiantes
3.0 Comité de suivi
4.0 Locaux
5.0 Permanence
6.0 AGEnda
7.0 Activités des comités
8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Affaires financières

David Labrosse propose, dans le dossier prêt aux membres, d’enlever les personnes
introuvables de la liste, pour un total de 44,90 $
Annik Lavoie appuie
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Adoptée à l’unanimité

RAPPEL :
Les  signataires  des  comptes  en  banque  doivent  se  rendre  à  la  Caisse  populaire
Quartier Latin de Montréal  ce mardi  09 mars à 14 h 30 pour  les  signatures  aux
dossiers des comptes principaux, comités et Exode.

8.0 Pédagogie

 Première victoire :
Parution dans Le Bagout d’une rubrique sur la pédagogie

 Représentant à la Commission des études:
Annik  Lavoie  propose  Mathieu  Robillard  comme représentant  des  étudiant-e-s,
secteur pré-universitaire, à la Commission des études
Charlotte Guay-Dussault appuie
Adoptée à l’unanimité

 Représentant-e-s au Conseil d’administration de la Fondation :
Annik Lavoie propose Mathieu Robillard pour représenter les étudiant-e-s, secteur
pré-universitaire,  et  Myriam  Lafrance,  secteur  technique,  au  Conseil
d’Administration de la Fondation du cégep du Vieux Montréal
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

 Pinceaux :
Mathieu Robillard a acheté des pinceaux pour aider la mobilisation …

9.0 Affaires diverses

 Soirée conférence :
Michel Boisvert fera une soirée conférence pour les Responsables de l’AGECVM le
jeudi 18 mars à 19 h 00, au local A5.90

 Rendez-vous 2009:
Maya Lussier-Séguin y sera

 Improvisation :
Programmation d’un match Bureau exécutif-Improvisation … WWOOWWOOWW

 Photocopies :
« Devrait-on imposer une limite au nombre de photocopies faites ? » : Le Bureau
exécutif amènera ce point à la prochaine Assemblée générale

 Peinture :
Mathieu Robillard souhaiterait que l’AGECVM rachète du bleu sérénité
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10.0 Levée

Annik Lavoie propose la levée
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité.
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